

## 4月27日（水）避難訓練

今年度第1回目の避難訓練を行いました。1年生は、小学校での避難訓練は初めてですね。「災害が起きた時どう身を守るか、どこを通過してどこに避難するか」の訓練です。何度も繰り返し訓練をすることで、「もしも」の時に正しい避難ができるようになりますね。校長先生がお話したように、「放送を立ち止まってよく聞く」ということを、これからも守ってほしいと思います。



## あいさつ運動がんばっています

先日の朝礼の時に、校長先生が「笑顔で気持ちの良いあいさつをしましょう」というお話をしました。水島小学校では、毎朝あいさつ運動が行われます。あいさつ運動をする学年は、週ごとに交代しますが、どの学年も門に並んで元気に笑顔であいさつをしてくれています。この前、見廻組隊長の岡さんも「あいさつは、した人もされた人も気持ちがよくなります。元気になります。みなさんしっかりあいさつをしてくださいね。」とお話しされていました。校長先生も、見廻組の岡さんも、先生方も、地域の方々も、みなさんの元気な笑顔のあいさつが大好きです。これからも、もっともっと元気な笑顔のあいさつの輪が広がることを期待しています！

